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     6月 例 会     

皆さん、こんばんは。久々にまちラボでの例会です。昨日大宮区

の区役所運営協議会がありまして、私と、「わの会」加藤さんが委員となりまして、い

ろいろと意見を言えるのかと思ったら、維持管理の説明で終わってしまいました。も

う少し意見を述べる会にして頂きたいと思います。本日は藤村先生、宜しくお願い

致します。私達がOECとして色々提案させて頂いた事について振り返りをしようと言

う事で、今回は考えてみたいと思います。理事の皆さん、会員の皆さん、本日もよ

ろしくお願い致します。 

事務局報告 齋藤専務理事                                        

・8月23日第120回8月例会 

   10周年記念会員交流会について 

・5月29日新聞記事について 

 魅力的な地域づくり 人と人を繋ぐOEC    

久世会長挨拶 

行政報告・UDCO報告 

①［OEC経緯］・［13の街づくり構想］・・ご説明 

                私たち（住民）の心配事発表 

 

②UDCO藤村副センター長よりアドバイス ‐ディスカッション‐ 

  次  第 

・会長挨拶 

・行政報告 

・UDCO報告 

・例会主題 
①［OEC経緯］・［13の街

づくり構想］・・       

ご説明                

私たち（住民）の心配事

発表 

②UDCO藤村副センター

長よりアドバイス ‐ディス

カッション‐ 

さいたま市

議   
  

1、区役所跡地利用について 2、区役所跡地利用（案）要望書活きてますか？ 

3、学生と住民で行った区役所跡地利用はただの展示物か？ 4、大門2丁目地区完成後

の歩行者対策 5、市民会館跡地利用 6、図書館跡地利用 7、行政が考える大宮の街

づくりコンセプトは？ 8、大宮GCSの進め方はあれでいいのか？ 9、どのような都市

づくりを目指しているのか？ 10、見沼の活用は？ 11、大宮の交通政策は？    

12、人口減少対策は？ 13、行政が考える“大宮らしさ”とは？ 14、地下利用政策は

あるのか？ 15、UDCOとまちづくりの繋がりは？ 16、UDCOは誰のもの？支援したいけ

れども住民は会員になれないの？etc  



一般社団法人 大宮駅東口協議会 

例会参加人数35名 

 


